

LES VIEUX...

Dès mon arrivée à l'hôpital militaire, l'attitude étrange de l'infirmier préposé à ma garde me frappa. Des heures entières, il demeurait songeur, les yeux inquiets, comme fixés dans le vide une vision effarante. Quand j'avais besoin de ses services, j'étais obligé de lui répéter deux et trois fois mes desirs. An son de ma voix, il tressaillait, me regardait sans paraître comprendre, puis, sans un mot, d'un pas de somnambule, il allait chercher ce que je demandais.

Alors, à la lueur bleuâtre qu'elle projetait, je vis, je vis les yeux du mort, ces yeux, dont j'ai moi-même baisé les paupières, je vis ces yeux, grands ouverts, me regarder...

Alors, à la lueur bleuâtre qu'elle projetait, je vis, je vis les yeux du mort, ces yeux, dont j'ai moi-même baisé les paupières, je vis ces yeux, grands ouverts, me regarder...

LE Sergent Favier

—Favier !... une manille !... —Pas de soie, répondit le sergent que le fourrier venait d'interpeller. —A ton aise ! répliqua le fourrier.

Rien n'avait bougé dans le poste et Favier entendait toujours la dernière note du clairon, longue et triste comme un cri de désespérance infinie.

CHOSSES A DIRE UN Monsieur très timide.

—L'orchestre joue la ritournelle d'une romance. —L'artiste entre et parle à la cantonade. —J'aurais bien voulu attendre encore un peu ; peut-être alors, aurais-je eu plus de courage.

de feu retentirent qui parlaient de l'autre côté de la rive. Cela dura quelques secondes et tout se fut.

MONOLOGUE

—J'ai préféré m'en aller à pied plutôt que d'essayer encore les grossièretés de messieurs les cochers. —Regardant le monsieur. Oh ! ce monsieur, dans le fond, ça me fait un effet !

une contremarque. Je la présente, on me regarde, on me dit qu'elle est fautive, je dis que je ne sais pas, je baubite ; bref, on m'emmène au poste, où j'ai dû exhiber mes papiers et fournir les preuves que je n'étais pas un fabricant de faux billets ; j'en suis resté trois jours au lit.

Pensées et Impressions.

Le rêve et la vie, l'un est toujours l'ombre de l'autre. —GABRIELLE D'ANNUNZIO. —Hors la mort et les impôts, il n'y a rien de certain dans le monde. —FRANKLIN.

La justice de l'histoire, qui n'est pas toujours celle de la raison, épargne parfois le coupable et saute des générations ; mais jamais les peuples n'y échappent.

CUISINE.

Crêpes Suzette Les crêpes Suzette sont préparées en délayant 125 grammes de farine avec un œuf entier, 3 jaunes, 2 décaîtres de lait, une cuillerée à café de kirsch et une de maraichon ; on assaisonne avec 5 grammes de sel et 5 grammes de sucre, puis on y ajoute 30 grammes de beurre fin et on les fait cuire dans une poêle beurrée avec du beurre clarifié.